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答弁（町長）　優先度の高い方
かた

は令和７年度末までに作成

問 個別避難計画の作成状況と内容はどのような
ものか。
答	（町長）　対象者は各区長へ配付している避難
行動要支援者名簿に記載されている全員で675
名であり、その全員の作成を目指す。計画の作
成期限は法律で定められていないが、優先度の
高い避難行動要支援者の個別避難計画について
は、令和７年度末までに作成することを目標と
している。現時点での計画作成完了数は４件で
ある。
問 計画作成に当たり、モデル地区を定めて取組
を開始したと聞くがどのようなものか。
答	（町長）　町では令和４年度に環境安全課と健
康福祉課によるプロジェクトチームを発足し、
ケアマネージャー等の福祉専門職の協力を得な
がら個別避難計画の作成を進め、今年度から川
井地区をモデルケースとして「地域支えあいマッ

プ」の作成に取りかかった。これらの取組が個
別避難計画の作成や、逃げ遅れによる犠牲者ゼ
ロへとつながるものと考えており、他の地区へ
広げていくことも検討している。

社会資本整備予算の充実強化を

問 町の積立金（令和４年度末39億円余）を財
源に、道路・水路補修等の公共事業を積極的に
行うべきであると考えるがどうか。
答	（町長）　道路・水路等の補修・改良は、令和
５年度決算における繰越金等の状況や、個別事
業の緊急性や優先度等を判断した上で、総合的
に判断していきたい。

水道料金等の改定

問 水道料金の改定時期と改定率の見込みは。
答	（町長）　料金改定の実施時期は令和７年４月
１日、改定率は20％を想定している。
問 下水道使用料の値上げの見込みはあるのか。
答	（町長）　具体的な値上げ幅や時期については
未定である。ただし、値上げ自体は避けて通れ
ない状況と認識している。
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答弁（学校教育課長）皆で一緒に考え、より良くしていく必要がある

問 中学入学時に制服、かばん、ウインドブレー
カー、靴、ジャージ（洗い替えのため２セット）、
自転車等、かかる費用は15万円前後。その他、
部活費用も合わせ「隠れ教育費」として保護者
の負担が非常に大きい。ある企業では高校生と
コラボし、スラックスを開発、価格は1900円
である。自身で簡単に裾の長さを10段階調節
でき、体育館でスライディングをしても破れな
いほど丈夫で安価なものである。町でもこういっ
たものを制服として取り入れ、従来の制服と
併せ、どちらかを生徒が選択できるようにす
る考えはないか。
答	（学校教育課長）　現在、学校での生活につい
て、子供たち自身が考え、提案し、実行してい
くという取組が行われている。制服は各学校で
指定しているが、今後、制服の在り方について、
生徒から意見が出てきてもおかしくない。生徒
や教員、保護者、地域で一緒に考え、より良く
していくことが必要であると考えている。
問 各中学校の空き教室に制服やジャージなどを
置き、生徒が自主的にリユースすることはでき
ないか。　
答	（学校教育課長）　現在、学校での課題として
教員の多忙化があり、教育委員会から学校にお
願いすることは難しい。町内で制服のリユース
をしている「かけはし」や保護者、地域の力を
借りて、地域とともに学校運営ができることを
期待している。

災害時、町民の命を守る取組の強化を

問 防災マップで浸水地域にある避難場所の見直
しは。
答	（環境安全課長）　避難所の変更は、今は考
えていない。全ての避難所が一度に浸水するこ
とはないと考えるため、安全な避難場所に誘導
していく。
問 いざというときの逃げ遅れを防ぐため、全町
民一人ひとりが自身の体の状態、支援者、避難
場所等を書き込めるようなヘルプカードを作る
ことはできないか。
答	（町長）　町民が自分事として災害意識を高め
るとともに、隣近所との関係性、つながりをつ
くり、自助共助の力を高める必要がある。危機
管理能力を高めるツールを町でも考えていく。
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